

Die optische Biometrie mit dem „Zeiss-IOL-Master“

Liebe Patientin, Lieber Patient,

bei Ihnen ist eine Operation am Grauen Star geplant. Im Rahmen der Voruntersuchung haben wir Ihr Auge vermessen und die für Sie passende Kunstlinse berechnet. Hierfür hat sich über viele Jahre die Vermessung mit Ultraschall bewährt. Die Genauigkeit dieser Methode ist jedoch begrenzt, da das Auge bei der Messung mit einer Sonde berührt und damit leicht eingedrückt wird.

Neuerdings gibt es ein berührungsfreies Messverfahren, das auf der Lasertechnik beruht und „optische Biometrie“ genannt wird. Wir benutzen die neueste Version des „Zeiss IOL-Master“. Das Verfahren ist viel genauer als die herkömmliche Ultraschall-Methode. Es gibt deutlich weniger Überraschungen mit Blick auf die Stärke der Brille, die nach der Operation erforderlich ist.

Die optische Biometrie ist eine Sonderleistung außerhalb des Leistungsspektrums der gesetzlichen Krankenversicherung und kann nicht über die Chipkarte abgerechnet werden. Wir haben diese Untersuchung als privatärztliche Leistung gemäß der beiliegenden Rechnung durchgeführt.

Ihr Praxisteam

Überörtliche Gemeinschaftspraxis / Partnerschaft / Fachärzte für Augenheilkunde
Dr. med. Stefan Bodanowitz • Dr. med. Christine Kusserow-Napp • Dr. med. univ. Erwin Ertel
Bürgermeister-Spitta-Allee 49, 28329 Bremen



IOLMaster
Goldstandard der Biometrie



*Die berührungsfreie
Untersuchung dauert
nur wenige Minuten*

Haben Sie noch Fragen ?

So erreichen Sie uns:

☎ (0421) 98 88 31 30

www.augenarzt-in-bremen.de